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LINE よりも『班ノート』 
中学生になり、初めての定期

て い き

テストが終わりました。テスト前は、計画的な勉強ができましたか。

早く自分に合った勉強方法を見つけ、自分のための勉強を続けて、3 年生になった時には、自信を

もって進路を選択
せんたく

し、決定できるようにしましょう。そのためにも、やらされる消 極 的
しょうきょくてき

な勉強か

ら、自分からやる積極的
せっきょくてき

な勉強に変えましょう。 

 さて、テスト前にゲームやスマートフォンなどの時間はどうでしたか。特に、スマートフォンに

ついては７月６日に SNS の講習会
こうしゅうかい

を行いました。その講習会では、「アプリには年齢
ねんれい

制限
せいげん

がある

こと」や、「将来の進路先や就 職 先
しゅうしょくさき

の方は、過去の中学校時代までさかのぼり Twitter などを確認

するケースがあること」、「知らないうちに個人
こ じ ん

情 報
じょうほう

が公開されていること」など、たくさんのこと

を教えてもらいました。 

 1 年生には、自分のスマートフォンを持っている人と持っていない人がいます。持っていない人

は、LINE グループに入っていないので、「放課後
ほ う か ご

にどんな会話をしているのかな？」と考え、不安

になることもあるでしょう。しかし、篠原
しのはら

先生は、スマートフォンの必要性や危険性
き け ん せ い

だけでなく、

リアルなコミュニケーション力を身につける大切さも教えてくれました。例えば、中学校の時に「班

学習」をした人は、大人になって「グループ討議アプリ」を開発
かいはつ

することができます。 

また、スマホを持っていない人や、持っている人でも学校にいる間は、「不便
ふ べ ん

」を体験する貴重
きちょう

な

時間です。将来、スマホや SNS の利用
り よ う

は日常化
にちじょうか

すると思われますが、自然
し ぜ ん

災害
さいがい

などの緊 急
きんきゅう

時に便

利なスマホが使えなくなった時に、「不便」を体験した人は力強い行動がとれます。今は、スマホの

中の会話も大切ですが、リアルなコミュニケーション力を身につけるために、『班ノート』も止めず

に回していきましょう。 

  

以下は、SNS の講習会後に書いた感想です。その一部を紹介します。 

LINE とか無料
むりょう

やし、めっちゃいいやん！って思っていたけど、ちゃんとアプリ入れる時に細
こま

かい

所をちゃんと読まなアカンなと思いました。家に帰ったら、設定
せってい

のところをもう一回ちゃんと見てみ

ようと思いました。 

今は、スマホを持っていないけれど、この先持ったら、SNS をやっていいのかな、と不安になっ

た。けれども、いろんな人に接
せっ

するのは大切だと思うので、個人情報の流出に気をつけながらやって

いきたいと思います。 

SNS には乗
の

っ取られたりして怖いことは知っていたけど、今日話を聞いて怖くなりました。でも、

安全に正しく使っていれば大丈夫かなと思いました。今日、教えてもらった LINE の設定はやってみ

ようかなと思いました。これからもうまく SNS に付き合っていきたいです。 

知らない人とやりとりするのはいけないということが分かった。アプリの中でも何歳
さい

以上じゃない

と使えないアプリがたくさんあってビックリした。今はスマホを持っていないけど持つようになった

ら、知らない人とやりとりしないようにしようと思った。 

SNS の危険
き け ん

なところが分かった。スマホをもったら、個人情報を漏
も

らさないように気をつけたい。

人の個人情報をもらさないためにも、今日言われたことを守りたいと思った。 

 

保護者の皆様へ 

７月６日（月）１限目は篠原
しのはら

嘉一
か い ち

氏（大阪府教育委員会ネット対応アドバイザー/元兵庫県警察サイバー犯罪・

サイバー攻撃対策アドバザー）による、SNS の講習会を実施しました。平日の朝早い時間にもかかわらず、保護

者の方と一緒に SNS について考えることができました。ご出席して頂きありがとうございました。 

 また、この機会
き か い

に、①お子様のスマートフォンにダウンロードしているアプリの内容や年齢制限、②個人情報

が外部に公開
こうかい

されていないか、②将来の進路や就職時に閲覧
えつらん

される可能性のある Twitter などの利用
り よ う

方法
ほうほう

、④ス

マートフォンの利用時間などを、再度
さ い ど

、お子様と一緒にご確認をお願いします。 

 最後、明日からの三者
さんしゃ

懇談
こんだん

のご出席よろしくお願い致します。今年度より成績の付け方が変更
へんこう

しています。お

子様には、授業やテスト前に説明をしていますが、ご不明な点などありましたら、懇談
こんだん

時にお伺い致します。 
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8 時２５分から図書
と し ょ

委員
い い ん

が声をかけると・・・ 全員が本の世界に入り込んでいます。 

毎朝、学級委員の２人が MT を進めます。 
MT の最後は、担任の熱いお話です！！ 

山田先生は、今日も熱い！！！ 


